

*Siaran Pers*

**AIRASIA PINDAH KE TERMINAL 2E DAN 2F MULAI 12 AGUSTUS 2016**

**TANGERANG** - PT Angkasa Pura II (Persero) menginformasikan bahwa penerbangan di Terminal 3 yang lama secara bertahap akan dipindah sejalan dengan rencana pengembangan Bandara Internasional Soekarno-Hatta.

Adapun saat ini maskapai yang beroperasi di Terminal 3 lama adalah AirAsia dan sebagian penerbangan Lion Air yakni tujuan Semarang, Yogyakarta, Solo dan Denpasar, di mana nantinya kedua maskapai tersebut akan pindah ke terminal lain.

Maskapai yang pertama kali pindah adalah AirAsia mulai tanggal 12 Agustus 2016 pukul 03.00 WIB ke Terminal 2E untuk penerbangan internasional dan Terminal 2F untuk penerbangan domestik.

PT Angkasa Pura II (Persero) akan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan perpindahan AirAsia ke Terminal 2E dan 2F berjalan lancar. Sementara itu, Lion Air masih tetap beroperasi di Terminal 3 lama hingga pengumuman lebih lanjut.

Seperti diketahui mulai 9 Agustus 2016 telah dioperasikan Terminal 3 baru yang melayani seluruh penerbangan domestik Garuda Indonesia. Nantinya, Terminal 3 lama akan diintegrasikan dengan Terminal 3 baru sehingga total dapat menampung sebanyak 25 juta penumpang pesawat per tahun.

Pemindahan secara bertahap ini bertujuan untuk tetap menjaga operasional penerbangan dan pelayanan di Bandara Internasional dapat tetap berjalan lancar di tengah pengembangan yang dilakukan.

PT Angkasa Pura II (Persero) memohon maaf apabila perpindahan maskapai ke terminal lain ini menimbulkan ketidaknyamanan bagi penumpang pesawat, namun demikian hal ini dilakukan untuk membuat Bandara Internasional Soekarno-Hatta lebih baik dan dapat bersaing dengan bandara kelas dunia lainnya di Asean.

**Head of Corporate Secretary & Legal**

**AGUS HARYADI**



**TENTANG PT ANGKASA PURA II (PERSERO)**

PT Angkasa Pura II adalah BUMN kebandarudaraan yang mengelola 13 bandara utama di kawasan Barat Indonesia.

Bandara-bandara yang dikelola perseroan adalah Soekarno-Hatta (Tangerang), Halim Perdanakusuma (Jakarta), Kualanamu (Medan), Supadio (Pontianak), Minangkabau (Ketaping), dan Sultan Mahmud Badaruddin II (Palembang).


Bandara Sultan Syarif Kasim II (Pekanbaru), Husein Sastranegara (Bandung), Sultan Iskandarmuda (Banda Aceh), Raja Haji Fisabilillah (Tanjung Pinang), Sultan Thaha (Jambi), Depati Amir (Pangkal Pinang), dan Silangit (Tapanuli Utara).



 : @contactap2

 : AP II Contact Center

 : angkasapura2

 : [contact.center@angkasapura2.co.id](mailto:contact.center@angkasapura2.co.id)